



国際ロータリー第 2500 地区第 3 分区 2014-2015

# 旭川モーニングロータリークラブ会報

第 1026 回例会 Vol.22 No.31 2015.3.5 (木) 点鐘 7:30

Morning Rotary Club

会長：小柳裕子 幹事：嵯城俊明



**3月**《識字率向上月間》 **例会プログラム=委員会スピーチ** (識字率向上月間について)

於：ロワジールホテル旭川 2F コスモス

(2月28日 第1025回 移動例会の記録)

## 開 会 宣 言

東 RC 西倉 SAA

只今から、旭川東ロータリークラブ 2070 回例会、旭川モーニングロータリークラブ 1025 回例会を開催します。 本日の点鐘は応援手鈴です。 また、ロータリーソングは割愛します。

## 会 長 挨 拶

旭川東 RC 石崎会長



本日はお寒い中また土曜日という何かと忙しい日に竹内智香の応援に駆け付けて頂き誠にありがとうございます。特にモーニングクラブの皆様は、わざわざ私

どもの移動例会にまでお付き合いして戴き感謝に堪えません。竹内智香は昨年のソチオリンピックで、とうとう念願のメダルを取りました。それまでの道のりは、智香本人は勿論のこと、両親、周りの関係者にとって辛い日々が続いていたと推測いたします。メダル取った瞬間、智香の父竹内隆治の顔がテレビで映りましたが、その時いつも小生意気な親父の目に涙が溢れていました。私もつられてもらい泣きしてしまいました。アスリートの親は人には言えない本人以上に重圧を感じるものだと思います。

小泉元首相の言葉ではありませんが、「苦しみに耐えてよく頑張った」と竹内隆治に言ってやりたいと思います。さて旭川市は、オリンピックで5人の金メダリストを出しています。レスリングで3人、柔道で2人です。この事は全国でも珍しい快挙です。そして竹内智香が冬のオリンピックで銀メダルを取り、旭川のスポーツのレベルの高さを更に全国に知らしめました。また今回のワールドカップが旭川で開催できたのは、まさしく竹内智香の功績によるものだという事は、皆さん異論のない事だと思います。とにかく午後の決勝を皆さんとともに熱く応援しましょう。

終わりに本日会場まで足を運んで下さった会員の皆様に感謝し、これから続く競技大会にも引き続き応援して頂く事をお願いしまして、会長挨拶とさせていただきます。 ありがとうございます。

## 旭川モーニング RC 小柳会長

皆様こんにちは。 東クラブの皆様、今日はお世話になります。どうぞ宜しくお願い致します。皆さん寒さ対策は万全でしょうか。私はがっちり着込んで参りました。ミニカイロも有りますのでおっしゃって下さい。今日は世界トップレベルの滑りを生で観るという中々ない機会に恵まれました。ワールドカップを楽しみ、そして本日の例会の目的であります竹内智香さんの応援を全力で致しましょう。会長挨拶と致します。 ありがとうございます。



## ニコニコBOX

ございません

※ 2月28日現在 累計 314,690円

## メイクアップ

2月20日 武田昭宏会員 (旭川 RC) 2月26日 宮永憲一会員 (旭川東 RC)

2月26日 安井裕子会員・井上雄樹会員・福居恵美子会員 (旭川東北 RC)

**出席報告**

第1025回(2月28日)例会

第1023回(2月12日)例会

総員 27名  
出席 12名  
出席率 44.44%

総員 27名  
修正出席 21名  
修正出席率 77.78%

《 智香選手の雄姿と後援会会長 》



《 合同例会のひとつコマ 》



《 おごそかなる例会を終えて、応援前のえがお笑顔 》



広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司